



Álvaro Fernández Dopazo

Asociado senior

Madrid

alvaro.fernandez.dopazo@garrigues.com

Abogado colegiado nº 124.401

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Plaza de Colón, 2

28046 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje

Álvaro Fernández Dopazo es asociado senior del Departamento de Litigación y Arbitraje de Garrigues, donde ejerce su actividad profesional en procedimientos judiciales y arbitrales de ámbito civil y mercantil de naturaleza tanto contractual como extracontractual. Se ocupa tanto de la dirección de litigios complejos como del asesoramiento recurrente en materia contractual, extracontractual y estratégica. Graduado en Derecho y diplomado en *The Anglo American Law Program* por la Universidad de Navarra, y Doble Máster de Acceso a la Abogacía y Derecho de Empresa (MAAB + MUDE) también por la Universidad de Navarra.

Experiencia

Álvaro Fernández Dopazo es asociado senior de la práctica de Litigación y Arbitraje desde enero de 2026, despacho al que se unió en abril de 2024 tras una trayectoria de una década en despachos de abogados nacionales e internacionales de reconocido prestigio y de un *secondment* en una entidad financiera de ámbito nacional.

Cuenta con una dilatada experiencia en procedimientos judiciales y arbitrales de ámbito civil y mercantil en relación con diversas materias tales como conflictos societarios (impugnación de acuerdos sociales, responsabilidad de administradores y otros conflictos entre accionistas), compraventa de sociedades y operaciones de M&A, plantas de generación de energías renovables, contratos de distribución y agencia, competencia desleal, vicios constructivos, derechos derivados de la infracción del Derecho de la Competencia, productos financieros complejos, consumo, contratos de seguro, negligencia profesional e infracción de los derechos al honor, la intimidad y la propia imagen.

Asimismo, asesora de manera recurrente a en negociaciones pre-litigiosas y solución extrajudicial de controversias.

Domina el español y el inglés.

Formación académica

- Graduado en Derecho por la Universidad de Navarra (UNAV).

- Diploma *The Anglo-American Law Program* (AALP) por la Universidad de Navarra (UNAV).
- Doble Máster de Acceso a la Abogacía (MAAB) y Derecho de Empresa (MUDE) por la Universidad de Navarra (UNAV).

Actividad docente

Álvaro es profesor asistente en el Máster de Acceso a la Abogacía de la Universidad de Navarra desde 2021 y colabora también como docente en el Máster de Acceso a la Abogacía + Máster de Derecho Empresarial del Centro de Estudios Garrigues.

Pertenencia a instituciones

- Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM).
- Club Español de Litigación de los Negocios (CEL).

Reconocimientos

Álvaro ha sido reconocido por el directorio Best Lawyers, en su sección "Ones to Watch", en sus ediciones de los años 2023, 2024, 2025 y 2026. Esta sección reconoce anualmente a nivel internacional abogados que destacan por su desempeño y excelencia profesional durante los primeros años de su carrera profesional.

Publicaciones

"La ejecución extrajudicial de hipotecas navales: análisis de su viabilidad a la luz de la resolución de 14 de diciembre de 2018 de la Dirección General de los Registros y del Notariado", Práctica Contenciosa para Abogados 2019 (Wolters Kluwer).